

## カナダで学んだこと

上湧別中学校 2年 河合 優治

私はカナダに行って世界の広さを一番実感しました。自分が今寝ようとしている時どれだけ多くの人が働いたり、学校に行っているか、知っていてもずっと日本にいれば日本だけの世界になってしまっていること。そう思ったら少し不思議でたまりません。カナダはとても街がきれいで一番ビックリしたのが家や店がすごくオシャレなところです。ホテルなんかはヨーロッパ風のお城みたいでした。そしてとてもきれいでどれもが新しい建物みたいでした。加藤さんの話によると、街をきれいにするのを頑張っているそうで電線なども地下を通っているみたいです。お金はすごくかかるらしいですが、そういう街をきれいにしようという取り組みもよくできていました。すごく気になったのが家です。なぜ、同じような色で同じような構造の家が並んで建っているのでしょうか？それはまだ謎のままで。そしてカナダといえば山。山、山、山ずくしのツアーでした。途中疲れて寝ちゃったところもありましたが、素晴らしい景色と素晴らしい山が並んでおり、だんだんと山があるのが普通になってしまい、つい、入って慣れるもんだなあーなんて贅沢なことも思ってしまいました。でもさすがにあの湖と山のコンビネーションの景色はもう今までにない絶景でした。とても満足しています。僕は残念なことに食事では高級レストランの味が口にはあわなかつたのですが、ホストファミリーの料理はとてもおいしかったです。うちのホストファミリーの母ケリーは僕のためにお米を炊いてくれました。日本の米とは味もねばり気も全く違い、パラパラしていてチャーハン向きのお米でした。僕からのプレゼントでおみそ汁をあげたのですが、全員口に合わずでした。置いていったのですが、飲んでいるでしょうか？たまに自分のあげたプレゼントを気に入ってくれているか気になります。ハイチューがちなみによく気に入ってくれました。ハイチューデリシャスと言っていました。カナダのハイチューはキャンディー屋さんに売っていましたので、買って食べてみると少し味が違いました。日本のハイチューの方が硬く味が濃かったです。カナダのコーラも日本と味が違いました。日本の方が甘い感じがしました。こうして、それぞれの好みが違うことも改めてわかりました。学校の行く時間も違いました。9時に学校が始まるそうです。日本では8時20分・・・あんまり変わりませんでしたが、9時と聞くと遅く感じますね。一番校内でビックリしたのが校内に食べ物が置いてあることとそれを授業中などで食べていることです。体育館前にリンゴが置いてあって皆丸かじり。日本で皮をむいているのが馬鹿馬鹿しくなってきます。まだまだカナダでは日本と違う考え方、文化を持っています。次行ったときはそれは謎かなと英語を完璧になって話が出来るようになっていたらきっともっともっと今回以上にたくさんのことを探りますし、人としても成長していくんじゃないかなと思いました。また、本州の方にも今回の企画で初めて行ったので次は日本の中でもどこか行ければなと思っています。

今回のカナダ派遣の体験を生かし次は人のために何かできたらいいなと思っております。カナダに行ってよかったです。ありがとうございました。